

第7回全国書写書道伝統文化大会
総合の部

【文部科学大臣賞】

大阪府・追手門学院高等学校 3年
高橋 里奈

集中することの大切さ

この度は大変名誉ある素晴らしい賞を頂き、本当にありがとうございます。このような大きな賞をいただくのは初めてで、一報を受けた時には、驚きのあまり耳を疑ったほどです。そして、じわじわと喜びが込み上げてきて家族と一緒に喜びをかみしめました。

清書する時には、いつも様々な注意点を思い出しながら集中し、心を落ち着かせます。そして納得がいくまで書きます。書き終わるとドッと疲れますが気分はスッキリします。とても達成感をえられ、また次への活力にもなります。

書道を通して身に付けてきた集中力をこれから始まる大学生活にも活かしていきたいと思います。

私はこの春から英文学科に進みます。海外の方とのコミュニケーションをとるにあたり自国の文化を紹介する機会も多々出てくることとされます。年賀状と書き初めは私にとって身近な日本文化の一つです。この総合賞の受賞は、日頃の練習の積み重ねに対する大きなご褒美です。その自覚を持って改めて日本文化の良さを感じながら、前進し成長していきたいと思います。